

ROMANE fête ses 4 ans



Voici les gâteaux apportés par Romane pour ses 4 ans. Elle a préparé un gâteau au chocolat et un à la vanille avec sa maman.



Cécile a allumé les 4 bougies et Romane les a éteintes en un souffle. Bravo Romane !



Pour Romane :
Hip hip hip
hourra !



Romane a distribué une boîte de bonbons à chaque enfant de la classe



Comme Romane a 4 ans, la maîtresse propose à chaque enfant de manger 4 bonbons qu'il va prendre dans sa boîte. Pour cela il va falloir compter jusqu'à 4.

Et voilà 4 bonbons au chocolat sur la table, le reste de la boîte ira dans le sac.



C'est bon !